



publié le 04/10/2025

## Un avocat au collège

Le vendredi 3 octobre 2025 a eu lieu la journée du droit à l'Ecole.

Lors de cette journée, pendant 1h, les 3 classes de 4ème ont pu rencontrer Me. Liauzun, avocat et bâtonnier du barreau de Niort. Celui-ci a échangé avec les élèves sur la notion de liberté d'expression (thème de l'année), sa définition, son histoire, ses limites nécessaires et les attaques qu'elle subit encore de nos jours.

A la fin de l'intervention, les élèves ont pu interroger Me. Liauzun sur le métier d'avocat.

Une rencontre en lien avec le programme d'EMC, qui a pu rendre plus concret le métier d'avocat et montrer aux élèves que la liberté d'expression est centrale mais encore contestée.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.